

BASES Y CONDICIONES
CONCURSO FOTOGRÁFICO
TESOROS DE HIROKI

Una Salud es un concepto de la Organización Mundial de la Salud que resume la idea de que la salud de los seres humanos, la sanidad animal y el bienestar de los ecosistemas son interdependientes. Ese concepto tiene un enfoque de colaboración en el que participan la sociedad y los gobiernos, destinado a comprender, anticipar y abordar los riesgos para la salud mundial.

En los contextos urbanos, lograr un ambiente sano se vuelve indispensable y la presencia de áreas naturales protegidas aporta significativamente al mantenimiento de la biodiversidad, al combate del efecto isla de calor y a minimizar problemas de salud en la población.

En el marco del XXIV Congreso de Infectología 2024, la SADI (Sociedad Argentina de Infectología) y la Subsecretaría de Turismo de la Municipalidad de Neuquén organizan el encuentro **“Juntos en Hiroki por un bienestar sostenible”** que pretende expandir el mensaje de Una Salud y fomentar el disfrute sostenible del área protegida Península Hiroki. Es así que se genera el **concurso de fotografía “Tesoros de Hiroki”**.

Por ello invitamos a participar a fotógrafos y aficionados a la fotografía a que presenten hasta 2 fotografías que muestren la biodiversidad y bellezas naturales de Península Hiroki. Entran en este apartado imágenes de especies de flora y fauna del parque, detalles relacionados con los seres vivos en su medio, así como fotografías de carácter paisajístico del ámbito de la Península. El concurso es de carácter abierto y gratuito.

Este certamen busca impulsar la creatividad sumando diversas miradas de Hiroki que reflejen en una imagen la conexión que tenemos con el medio ambiente destacando una convivencia sostenible con la reserva y promoviendo la concientización sobre cuidados ecológicos del entorno.

Un jurado conformado por fotógrafos y profesionales del ámbito de la naturaleza seleccionará 12 fotografías para componer un calendario digital 2025 y que formarán parte de la galería de imágenes de la Subsecretaría de Turismo para exposiciones de Península Hiroki e itinerantes de la Subsecretaría.

El fallo del certamen se hará público el día 27 de septiembre en el encuentro **“Juntos en Hiroki por un bienestar sostenible”** que se desarrollará a partir de las 16:30 hs en el Salón del Zorro en el portal de acceso a la Península Hiroki.

BASES Y CONDICIONES

Concurso válido para residentes de la Provincia de Neuquén, mayores de 18 años.

La fotografía debe ser tomada dentro del área natural protegida Parque Ribereño de la Confluencia-Península Hiroki.

La fotografía debe ser original y de autoría del participante

- Formato de presentación para envío: **digital en JPG. Fotos de 1920 x 1290 pixeles a 100dpi**

La fotografía debe ser enviada en los plazos establecidos

- Modalidad de envío:

Para participar, los candidatos deberán llenar el formulario (link) con la siguiente información:

- Título de la fotografía
- Nombre y Apellido del autor
- DNI
- Correo electrónico
- Teléfono
- Breve descripción

En el mismo adjuntará una copia de la fotografía con la que participará.

Cada participante podrá enviar hasta 2 fotografías.

Pueden enviarse fotografías color o blanco y negro.

No se permite la manipulación ni alteración digital de las fotografías. Sólo serán admitidos ajustes básicos, como contraste, iluminación, balance o la conversión de la imagen a blanco y negro.

Una vez enviadas el autor da autorización de utilizar las imágenes a la Subsecretaría de Turismo de la Municipalidad de Neuquén, sin que ello implique compensación económica alguna. Las cuales podrán ser empleadas para campañas de comunicación de la ciudad, actividades y proyectos de promoción, y no para uso comercial.

Todas las obras seleccionadas y premiadas recibirán un diploma que acreditará su participación y selección en el concurso.

Al participar en el concurso se aceptan todas las bases y condiciones del mismo.

El plazo para recepción de las fotografías será hasta el 18 de agosto de 2024. SADI y la Subsecretaría de Turismo compartirán las imágenes en sus redes sociales con el Hashtag #UnaHiroki y etiquetando a los autores en cada caso.

CALENDARIO DEL CONCURSO

Lanzamiento: 1 de julio de 2024

Cierre de recepción de fotografías: 18 de agosto de 2024

Notificación de resultados por mail: Entre el 16 y el 21 de septiembre 2024

Exhibición y premiación: 27 de septiembre de 2024

Correo electrónico: concursoUnaHiroki@gmail.com